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日本共産党長岡ゆりこ事務所 大阪市東淀川区淡路 4-23-14 TEL06（6323）2183・FAX06（6370）6053 

 

■上ぶれ1千億円 工事ありきは承認できない！ 

淀川左岸線二期工事は中止を！ 
長岡ゆりこ大阪市議は9月22日、市会建設港湾委員会で、淀川左岸線二期工事の工法見直しに

伴う工事費の上ぶれについて質疑しました。同工事をめぐっては、沿道住宅にひび割れや沈下な

どの多くの被害が出ており、地盤改良工法の見直し等による工事費の上ぶれが1千億円のぼり、

当初の2.5倍もの工事費をつぎ込み、しかも、事業期間は最大８年延長という異常事態が生じてい

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夢洲跡地の延命を 
ごみ処分は都市機能に不可欠 

 

長岡ゆりこ市議は、９月５日、大阪広域
環境施設組合（※注）の決算議会で質疑に
立ちました。 

※注：一般廃棄物、ごみの処理・処分を担

う大阪市、八尾市、松原市、守口市で構

成する一部事務組合 

長岡市議は焼却灰等の埋め立て処分費用
が予算額より約２億 6700 万円減った理由
について質問。一部事務組合側は「想定量

よりも大阪湾広域臨海環境整備センター
（フェニックス）での処分量が減ったか
ら」だと答弁しました。長岡市議は、夢洲
での処分と比べ、フェニックスでは１㌧あ

たり１万 1100 円もの処分費が必要である
と指摘し、「経費抑制のためにも、大事な

最終処分場である夢洲を、跡地利用しよう
としている場合ではない」と強調。 
夢洲の最終処分場としての延命化を求め

ました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

長岡市議は、福島区の住民らが独自に調査した住宅の写真

を示し「住民から『壁に亀裂が生じ応急措置をした』『体感

として震度２以上の揺れがずっとある』との声が出ている。

市が責任をもって調査すべき」だと指摘。工法の変更につい

ては、「１千億円も上ぶれするのに、ちゃんとした技術検討

委員会も開かずに決めるのは大問題」だと批判。「大丈夫だ

と結論づけた工法に問題が出て、解決するのではなく、別の

工法にするというのは市民に信用してもらえない」と再検証

の必要性をうったえました。 

長岡市議は、「費用対効果の検証もなしに前に進めようと

する、工事ありきの姿勢は了承できない。また、数十億円か

かるとも言われる万博の仮設道路は、終わったら撤去する。

シャトルバスの運行のためだけに市民の大事な税金を使うの

はおかしい」とし、同工事自体の中止を求めました。 

 

 

ごみの埋立地処分量（2021年度実績） 

全体 147,290t 

内訳 

   夢洲     96,978t 

   フェニックス 50,312t 

フェニックスは、過去数回の値上げで現在の単価

1 万 1100 円/t に。今後の値上げの懸念も。。。 



コロナ対策で大阪市に申し入れ 共産党市議団 
大阪府まかせでなく 

市として主体的に情報発信と対応策を！ 

９月７日、日本共産党市会議員団は、コロナ

対策で松井大阪市長に申し入れをしました。健康

局・新谷局長らが対応。 

大阪市に対して、コロナによる死者が突出して

多く、大阪市は「救急難民」「受診難民」が当た

り前、救急搬送が危機的状況に陥るなど、「災害

級の医療危機」となりました。そのことについて

の原因究明や対応策の調査・対策を要望。 

長岡ゆりこ市議は、体験談からの改善点もだ

し、◆発熱外来の抜本的な充実・強化と夜間・土日をふくめた迅速な診療や検査体制を整

えること、◆情報弱者のための医療等へのアクセス方策の構築、◆保健所等体制の抜本的

強化、――何よりも市民の命を守る事を第一にと、要望しました。

 
 

 

 

 

 

おワクチン接種など、お困り事、ご相談は 
お気軽に長岡ゆりこ事務所へ 

TEL 06(6323)2183 

インフルエンザワクチン 

65歳以上は無料になります。 

昨年は 1500円の自己負担でしたが、 

今年は無料になりました（65歳以上）。 

期間：10月 1日～1月 31日 
※委託医療機関での予約が必要です 

 

 

 日本共産党大阪市議団は、９月 29日、

９月からの決算議会に向けたオンライ

ン懇談会を開きました。山中智子市議団

長（城東区）が、開会あいさつ。長岡ゆ

りこ市議が出席しました。懇談では、「カ

ジノではない成長の対案として、脱炭素

政策を打ち出したい」、「市のコロナ対策

は真剣さが足りない。厳しく追及してほ

しい」などの発言や要望がありました。 

 

 

長岡ゆりこ市議は９月から 

12月末までの期間で、市政 

アンケートにとりくんでいます。 

市政全般やコロナ対策、公共交通 

など、みなさんのお声を市政に反映させるため 

のとりくみです。 

ネットでも回答できます➡ 

 

入居者募集（親子近居等） 

●申し込み期間 

 11 月１日（火）～15 日（火） 

●対象者 

親子セット／子世帯／親世帯（単身者

可）／子育て世帯／単身者／一般世帯 

申込用紙の書き方や、家賃減免など、ご相談はお気軽

に長岡ゆりこ事務所にお問い合わせください 
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